

世界体操・新体操にエールを!!!

1 0月18日から北九州で開催される「世界体操・新選手権北九州大会では、本市全小学校は『一校一国応援運動』に参加し、作成した応援メッセージが大会会場に掲示されます。本校は、体操が香港、新体操は中国が割り当てられており、国際理解について学んでいる3年生が代表として応援メッセージを作成しました。我が国日本はもちろん、おもてなしの心を大切にし、お迎えした外国の選手団も大切にしようという取組です。コロナ禍ですが、たくさんの選手が応援メッセージを見て、活躍されることを祈りたいですね。





まもなく東京オリンピックが開 幕します。そこで、オリンピック 出場のために来日し、北九州市で キャンプを張っている南米コロン ビアのアーチェリー選手と、藤松 小学校の子どもたちと、本校3年 生がリモートで交流しました。

通訳を介してアーチェリーの練 習の様子やルールの説明を聞いた り、「どうしてアーチェリーを始 めたのですか」と質問したりする など有意義な学びができました。



リモートカメラを通して選手に質問をしてみました

enidos a Kitakyushu national de Colombi か オリ 練習の様子をライブで



コロンビア国旗を振って応援

がんばれ!!

8/28 2020 東京パラリンピック みんなのパワーを送ろう8月24日に東京2020 パラリンピックが開会しました。 本校は、オリンピックパラリンピック事業の一環で、令和元年 12月に義足の陸上アスリート中西麻耶さんを本校にお招きし、 「私とパラリンピック」と題して人権講演会を開催しました。

大きな事故に遭い、絶望の淵から新たな道を見出したこと、 義足との出合いと苦労、厳しいトレーニング、いまの目標と 若園小のみんなへのメッセージ…等々。明るくさわやかな語り の中に、とても意味の重さが感じられるひとときでした。

その中西さんが、今週土曜日に東京 2020 パラリンピック「女 子幅跳び T64」に出場します。本校とご縁のあった選手ですの で、平日であれば、みんなで観戦したいところですが、あいに く土曜日のため、お家でぜひ中西さんの活躍する姿を応援しま しょう。



クアス

大会で獲った金メダルを触らせていた …みんな大興奮でした



一西さんにハイタッチしたり、 世界